

Témoignages de joueurs

Gros gain = début de l'enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/06/2020 à 15:02

Bonjour,

J'ai commencé à jouer au poker en ligne et aux paris sportifs en ligne et en bureau de tabac à mes 20 ans en 2012.

Au début, rien d'alarmant, ce sont des petites sommes que je mise, je gagne, je perds, je joue surtout pour passer le temps. J'estime mes pertes à environ 250 euros au bout de 3 ans de jeux. J'ai d'autres occupations surtout le sport avec des compétitions nationales pratiquement tous les weeks-ends.

En 2017, Je prends goût aux jeux, je joue de plus en plus souvent, j'augmente mes limites de dépôt par semaine sur les sites en ligne. Je gagne ma première "grosse somme" au poker en ligne (4000 euros), je fais un virement sur mon compte bancaire, je finis l'année à + 2800 euros, je tient un tableau excel gains/pertes. Je suis plutôt content même si je me rends compte que ça commence déjà à diminuer et que je m'arrête pas de jouer.

A partir de ce moment, je recharge mon compte de jeux toutes les semaines au plafond que je me fixe au début 20 puis 50 puis 100 puis 200... sans pouvoir y échapper une seule semaine.

Fin 2017, je décide d'arrêter, la compétition de mon sport.

Eté 2018, le début de la descente, je me fais largué sans explications, je recommence à jouer des sommes de plus en plus grosses. 2/3 gains à plus de 1000 euros aux paris sportifs qui s'enchaînent.

Septembre 2018, je découvre le casino, j'y étais aller seulement 2 ou 3 fois auparavant avec 50 euros pour une soirée entre potes, je deviens rapidement accroc aux machines à sous jusqu'à y allé pratiquement tous les jours plusieurs gains à plus de 1000 euros mais je commence à dépenser autant voir plus le lendemain en y revenant, A la fin de l'année 2018, j'estime mes pertes à 7000 euros.

Début de l'enfer, le 18 février 2019, jour où je gagne je grand jackpot de 23000 euros à une machines à sous. Je reviens en positif à environ + 15000 euros. Tous mes comptes sont aux plafonds (Livret A, PEL, CEL). mais je continue à jouer, avec comme slogan "j'ai gagné une fois et je vais regagner" sans en avoir le besoin. Eh bien non, c'est le contraire, depuis ma paie y passe tout les mois, Je m'étais fixé des limites en pertes concernant mon plus gros gain, au début de que j'avais garder en liquide, puis 5000 euros, puis 10000 euros en me disant toujours tu as gagner une fois tu vas regagner et de toute façon je suis toujours en positif, j'enchaîne les soirée aux casinos, je refuse des soirées entre potes, je m'inscris sur plusieurs site de poker en ligne, les pertes s'enchaînent jusqu'à perdre mon gain de la machine à sous au bout de 6 mois et je n'ai pas réussi à m'arrêter. j'ai procéder de la même manière avec mon livret A puis mon CEL, jusqu'à arriver au découvert il y 2 mois. La claque, plus de 60000 euros de perdu en 1 an.

J'arrive à bloquer mes accès aux sites en ligne temporairement mais pas définitivement sur un en particulier, celui ou j'ai déjà gagné le plus.

Avec la ré-ouverture, des casinos, j'ai peur de recommencer à jouer sans compter, mais je n'ai pas envie de m'interdire de jeux. J'aimerai juste jouer pour le plaisir des petites sommes comme à mes débuts.

Je me bien compte que j'ai perdu toute mon épargne hormis mon PEL, mais je n'arrive pas m'arrêter, je me dis toujours c'est une mauvaise passe, j'ai gagner une fois, je vais regagner...